

2022年 9月30日 発行 メティコール小規模 保育園富士見台

園長 吉田 香

9月は台風の1か月となってしまいましたね…

出掛ける予定をキャンセルされた方も多かったのではないでしょうか…10月は気持ちの良い天気が続いて戸外で思い切り遊べるといいですね!!

さて、今年もハロウィンがやってきます。子どもたちはどんな仮装をするのでしょうか…!当日は保育園の周りを仮装して歩きたいと思います。仮装した子どもたちの姿を見て近所の方が「かわいいね(o^-^o)」などたくさん声をかけてくれるんですよ!!そしてクライマックスは園に着いてから…「トリック・オア・トリート」と言って保育園にいる魔女からお菓子をもらうこと!! ちょっと怖いけどみんなで頑張ろうね!!

新年度から早くも半年が経ち、10月から後半がスタートです。子どもたちの成長を楽しみにしながら、職員一同一日を大切に過ごしていきたいと思います。



今月の予定

5日(水) 身体測定

6日(木) 0歳児健診

17日(月) 歯科検診

20日(木) 書道あそび(ぱんだ組のみ)

21日(金) お誕生日会

24日(月) 避難訓練

28日(金) ハロウィン

食育活動の予定

11日(火) きのこほぐし (うさぎ組・ぱんだ組)

※10月に予定されていた遠足は中止になり ました。





おたんじょう日、おめでどう!!

「ハッピーハロウィン」

ハロウィン ハロウィン ハッピーハロウィン ハロウィン ハロウィン ハッピーハロウィン スラックキャット スケルトン スパイダー ジャックオーランタン イエィ イエィ イエィ ハロウィン ハロウィン ハッピーハロウィン イエィ

*「ミッキーマウスマーチ」のメロディで うたえます。 をだ暑さは厳しいですが、朝晩は涼しくなり、秋の気配が感じられるようになってきました。全員靴を履いて歩けるようになったひよこ組さん。散歩先の公園で保育者と手を繋いで歩いたり、1人で歩くことを楽しんだりしています♪滑り台を腹ばいですべり終わると、ニコッと満面の笑みを見せてくれています!スイング遊具に乗ると自分で体を揺らして動かし、激しい動きを楽しんでいるのを見ると、大きくなったなぁ、たくましくなったなぁとしみじみ思います!!

最近、おやつや給食を食べ終わったあとは、自分のエプロンとガーゼを手に持ち、自分のマークのカゴに入れる練習をしています♪最初はまだ早いかな?難しいかな?と思っていましたが、段々と迷うことなく入れられるようになってきました!「すごいね~!!」とたくさん褒めてあげるとにっこり嬉しそうに微笑みます!時には間違えてお友だちのカゴに入れたり、途中でガーゼだけポロリと落としてしまったりすることはありますが、ひよこ組さんらしく全部可愛らしいです♡今月はどんな可愛い姿を見せてくれるのか楽しみです♪

ひよこ組



気持ちの良い秋晴れの下、 伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち! ますます秋 の深まりを感じているこの頃です。

9 月からはタニタ広場や緑の広場等に出かけています。タニタ広場では、トンボやちょうを追いかけたい、落ち葉を拾ったい、きのこをじーっと観察したいと自然物にも興味を示して遊んでいます。また、お友だちと遊ぶのも楽しいようで広場中を一緒に走いまわったい「〇〇くんどこだー??」と探したり、探検を一緒にして様々な発見をしたりと、お友だちと一緒に遊ぶことも楽しんでいます♪

室内遊びではレゴプロックで遊ぶことが増えました!レゴプロックを組み立てる板に滑り台を作ったり、動物や人をつけたり、同じ大きさのプロックを綺麗に並べたりと遊び方は様々なですが、集中して遊んでいます!また、レゴプロックの中で一番人気なのはタイヤがついたレゴプロック!このレゴプロックを2、3台連結させたり、上に動物を乗せたり、トンネルを通ったりさせながら遊んでいます。

8 月からはじまった英語あそび!最初は「なんだこれ?」という感じでしたが、最近はハハフで参加しています!その中でも好きなのが[Twinkle Little Star(きらきら星)]の歌や果物、野菜、乗り物の英単語が出てくるのが好きで音楽に合わせて、手を動かしたり、音声に合わせて一緒に言ったりしています。遊びの中で楽しく触れることで、英語に少しでも興味を持ってくれると嬉しいです♪

10 月からも元気いっぱいのうさぎ組さんと一緒にたくさんの経験をしていきたいと思います!

うさぎ組



暑さも和らぎ、朝晩と涼しくなってきて外遊びが気持ち良い季節になってきましたね。

ぱんだ組は引き続きパスルもまだまだ人気が高いのですが、最近はおままごとも子ども達からリクエストが多く聞かれるようになりました。お買い物に出かけたり、たくさんの料理や飲み物をテーマルに並べ、「パーティーしましょう!」と盛り上がったり、メルちゃんやぬいぐるみを赤ちゃんに見立ててお世話をしたりと楽しんでいます。赤ちゃんにミルクを飲ませてゲップをさせてあげたり、おんぶで寝かしつけ布団にそうっと下ろす際に失敗してしまったり・・・と子ども達の観察力、演技力にはいつも驚かされています!(笑)

最近は着替えの際に脱いだ洋服をたたむことも少しずつ始めています。「おうちでもやってるよ!」と教えてくれる子もいたり、「こう?」と聞きながら保育士と一緒にやったりとみんな頑張って取り組んでいます。出来ることがどんどん増えて成長を感じ、うれしいです。

10月28日は園でもハロウィンを行います♪ 当日は可愛く仮装をして園周辺を歩いたりと楽しみたいと思います。子ども達のかわいい仮装が今から楽しみです!

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・秋はいろいろなものが楽しめる絶好の季節なのでぱん だ組でもさまざまな秋を子ども達と楽しんでいきたいと思います 』 ぱんだ組